

Pendiente contienda de competencia

La Cuarta Sala de la Corte Suprema dejó ayer en acuerdo (pendiente) la resolución por la contienda de competencia trabada entre el Segundo Juzgado Militar de Santiago y el Cuarto Juzgado del Crimen de San Miguel por las detenciones y

desaparecimientos de los hermanos Jorge Elías y Juan Carlos Andrónicos Antequera, en 1974.

Actualmente se encuentran procesados como autores de los secuestros y desapariciones los ex agentes de la Dirección de Inteli-

gencia Nacional, teniente coronel Fernando Eduardo Laureani Maturana y Osvaldo Romo Mena, "El Guatón Romo".

Ambos fueron encargados reo por el titular del tribunal de San Miguel. El juez militar de Santiago — ante los procesamiento de los ex agentes de seguridad — pidió su inhibitoria para investigar al magistrado y quedó trabada una contienda de competencia.

Jorge Elías Andrónicos, junto a su amigo Luis Francisco González Manríquez, fue detenido el 3 de octubre de 1974 en su domicilio situado en Paraguay 1475, comuna de La Granja. Posteriormente, a las tres de la madrugada del otro día aprehendieron a Juan Carlos.

El grupo que efectuó las diligencias estuvo encabezado por el teniente Fernando Laureani Maturana y Osvaldo Romo Mena.